



Bericht der Abteilung Handball zur Mitgliederversammlung am 28. April 2025

Liebe Mitglieder*innen,

auch die vergangene Saison war ereignisreich und zeichnete sich durch unterschiedliche Gefühlswelten aus. Die schlechten Nachrichten zuerst:

Nach dem souveränen Klassenerhalt in der Bezirksklasse brach die Frauenmannschaft nahezu auseinander. Zehn Abgänge waren für die junge Mannschaft nicht zu kompensieren. Auch wenn wir mit Oliver Grainsperger einen ehemaligen Stettener Handballer als Trainer von unserem Projekt Frauenmannschaft überzeugen konnten und wir auch ein paar talentierte Neuzugänge zu verzeichnen hatten, war der Abstieg dennoch unvermeidbar. Am Ende steht zwar nur ein Punkt zu Buche, aber die Ergebnisse der letzten Spiele zeigen, dass in der Mannschaft Potenzial steckt. Man muss beachten, dass der Großteil der Mannschaft zwischen 16 und 20 Jahren ist. Wir blicken daher – wenn auch nun eine Klasse tiefer – positiv gestimmt in die Zukunft.

Die Männer 2 konnte hinter dem ungeschlagenen Meister Croatia Lynx auf einem tollen zweiten Platz abschließen. Ob dieser zweite Platz zum Aufstieg berechtigt ist derzeit noch unklar, da sich nun auch die Zusammenlegung der Handballverbände Baden, Südbaden und Württemberg auf die Bezirke auswirken wird.

Diese Strukturreform hat auch Auswirkungen auf unsere Männer 1. Und zwar im positiven Sinne. Durch die Aufstockung der

Landesligen besteht sogar für den Tabellenvierten die Möglichkeit aus der Bezirksoberliga in die Landesliga aufzusteigen. Sollten die Männer ihre beiden verbleibenden Saisonspiele noch gewinnen, landen sie am Ende auf dem zweiten Rang, der definitiv zum Aufstieg in die Landesliga berechtigt. Das hatten wir seit knapp 20 Jahren nicht mehr und macht uns mega stolz.

Auch in der Jugend konnten wieder einige Erfolge erzielt werden. Die weibliche B-Jugend wie auch die gemischte E2 konnten in ihrer Liga den Titel holen. Alle anderen Teams landeten in der Bezirksoberliga, bzw. der Bezirksliga im Mittelfeld.

Eine männliche A- und B-Jugend konnte in diesem Jahr nur in Kooperation mit der SG Hegensberg/Liebersbronn, eine weibliche A-Jugend mit dem SC Korb gemeldet werden. Diese Kooperationen enden mit dieser Saison. Im Bereich der männlichen Jugend C wird die Kooperation mit dem CVJM Fellbach aufrechterhalten.

Auch bei den Jugendtrainern gehen die Handballer neue Wege. Gemeinsam mit der Kindersportschule (KiSS) wird ab September 2025 ein FSJ Platz angeboten.

Wir danken den zahlreichen Trainern, Helfern und allen, die für ein tolles Vereinsleben sorgen für ihren Einsatz für den Verein.

Mit sportlichen Grüßen

Stefan Schoch
Abteilungsleiter